



Pro Sport Berlin 24 – Badmintonabteilung
Forckenbeckstr. 18
14199 Berlin

Berlin, den 11.01.2016

Einladung zum „Fun“-Mannschaftsturnier des Pro Sport Berlin 24

Hallo liebe Sportfreunde,

Nach langer Vorbereitung und Planung laden wir Euch herzlich zur Neuauflage des PSB-Turniers am 15./16. Oktober 2016 in Berlin ein.

Eine Turnierbeschreibung mit allen Details liegt diesem Anschreiben als Anlage bei.
Auf unserer Homepage www.badminton-berlin.de sind ebenfalls alle Informationen zu finden.

Wir würden uns freuen, eine oder auch mehrere Mannschaften am oben genannten Wochenende in Berlin begrüßen zu können. Nach Rücksprache sind wir ggf. auch in der Lage unvollständige Mannschaften mit Spielern des PSB24 aufzufüllen.

Bei Fragen wendet euch bitte direkt an mich (0171/1992312, Thorsten_Zell@web.de).

Mit der Hoffnung Euch zahlreich in Berlin anzutreffen und vielen Grüßen,

Thorsten Zell

(Im Namen des Abteilungsvorstands)



Veranstalter	Pro Sport Berlin 24 – Abteilung Badminton
Austragungsort	Harald – Mellerowicz – Sporthalle, Forckenbeckstrasse 20, 14199 Berlin
Termin	Samstag, den 15.10.2016 ab 11:00 Uhr (Spielbeginn) Sonntag, den 16.10.2016 ab 10:00 Uhr (Spielbeginn)
Spielmodus und Spielklassen	Gruppe A: „Professionelle“ Vereinsspieler (BVBB: Landesliga und höher) Gruppe B: „Semiprofessionelle“ Vereinsspieler (BVBB: Bezirksklasse und Kreisklasse A) Gruppe C: Vereinsspieler (BVBB: Kreisklasse B und tiefer) Gruppe D: Anfänger In jeder Gruppe wird nach dem Schweizer System der Turniersieger ermittelt. Es werden wie in der Meisterschaft acht Spiele (1 DD, 1 DE, 1 MX, 2 HD, 3 HE) pro Begegnung mit je zwei Gewinnsätzen bis 21 gespielt.
Bälle	Gespielt wird in allen Klassen mit Federbällen. Die Bälle sind von den Mannschaften selbst zu stellen oder können bei uns erworben werden.
Startgebühr	Das Startgeld beträgt 50,- Euro pro Mannschaft. Es ist bis spätestens 18.9.2016 auf folgendes Konto zu überweisen: Kontoinhaber: Thorsten Zell Kreditinstitut: ING DiBa IBAN: DE63 5001 0517 5411 6539 90 BIC: INGDDEFF
Siegerehrung	Die Siegerehrung findet nach Beendigung des gesamten Turniers statt.
Kleidung	Die Sporthallen dürfen nur mit Turnschuhen mit heller Sohle betreten werden.
Verpflegung	In den Hallen können Getränke und Speisen günstig erworben werden.
Rauchverbot	Wir machen auf das strikte Rauchverbot in den Sport- und Schlafhallen aufmerksam.
Fotos	Es werden während des Turniers Foto- und Videoaufnahmen gemacht. Wird dies nicht gewünscht, ist dem Fotografen Bescheid zu geben.
Übernachtung	Zur Übernachtung steht eine Halle im Hauptverein des PSB (Forckenbeckstrasse 18) zur Verfügung. Luftmatratzen, Schlafsäcke und Kopfkissen sind mitzubringen.
Feier	Am Samstag (15.10.2016) wird die Players Night inkl. Buffet (10,- Euro pro Teilnehmer) stattfinden.
Meldeschluss	Wir bitten um Anmeldung bis zum 18.9.2016. Die Anmeldung gilt erst mit dem Zahlungseingang und der Bestätigung durch den PSB als verbindlich. Ferner werden die Plätze nach dem System „First in, first served.“ vergeben.
Meldeangaben	<ol style="list-style-type: none"> 1. Wie viele Mannschaften wollt ihr melden? 2. In welcher Spielklasse möchtet Ihr spielen? 3. Wie viele Personen kommen insgesamt? 4. Wird von den Übernachtungsmöglichkeiten in der Halle Gebrauch gemacht?
Meldeadresse	Thorsten Zell, E-Mail: Thorsten_Zell@web.de, Mobil: 0171/1992312
Haftung	Die Veranstalter übernehmen keine Haftung bei Unfällen, Diebstählen oder für sonstige Schäden.



Pro Sport Berlin 24 – Badminton
Forckenbeckstr. 18
14199 Berlin

Berlin, 11.01.2016

„Fun“ team tournament of Pro Sport Berlin 24

Dear sir or madam,

After a long period of planning and preparation we are happy to invite you to our badminton tournament in Berlin on 15th and 16th October 2016.

A description of the tournament incl. the terms and conditions can be found attached. In addition all of the information is available on our homepage www.badminton-berlin.de.

We would be happy to welcome one or more of your teams in Berlin. In case of incomplete teams we will be able to fill the empty ranks with players from our club.

In case of any further questions please contact me (0171/1992312, Thorsten_Zell@web.de).

Kind regards,
Thorsten Zell

(On behalf of the section management)



Organizer	Pro Sport Berlin 24 – Badminton
Location	Harald – Mellerowicz – Hall, Forckenbeckstrasse 20, 14199 Berlin
Date	Saturday, 15.10.2016 starting at 11:00 Sunday, 16.10.2016 starting at 10:00
Modus and Classes	Group A: „Professional“ Club-players (BVBB: “Landesliga” and higher) Group B: „Semiprofessional“ Club-players (BVBB: “Bezirksklasse” and “Kreisklasse A”) Group C: Club-players (BVBB: “Kreisklasse B” and lower) Group D: Beginner The winner of each group will be determined acc. to the Swiss ladder system. As in the team session each team game consists of eight single games (1 LD, 1 LS, 1 MX, 2 MD, 3 MS) with two winning sets to 21 points.
Shuttle	Feather shuttles are used in all groups. Each team has to bring its own shuttles or buy them from the organizer.
Entry Fee	Please transfer 50,- Euro per team until latest 18.9.2016 onto the following account: Owner: Thorsten Zell Bank: ING DiBa IBAN: DE63 5001 0517 5411 6539 90 BIC: INGDDEFF
Award	The winners of each class will be honored after the last game of the tournament has finished.
Shoes	Only sport shoes with pale soles can be used inside the halls.
Catering	Food and drinks will be available for sale in the halls.
Smoking	Smoking is strictly prohibited inside the sports and sleeping halls.
Pictures	Pictures will be taken during the tournament - If you have reservations about this please contact the responsible person.
Accommodation	A second hall in the main clubhouse (Forckenbeckstrasse 18) is available for camping overnight. Camping mat, sleeping bags and pillows will not be supplied – please bring them if required.
Party	On Saturday night (15.10.2016) a players event has been organized. The fee is 10,- Euro per player and includes the Buffet and the DJ.
Deadline	Registration must be made via mail to Thorsten_Zell@web.de before 18.9.2016. The registration will only be valid with payment of the fee. In case of over subscription the places will be distributed according to “First come, first served”.
Information	<ol style="list-style-type: none"> 1. How many teams? 2. Which group (class)? 3. How many players / friends / trainers at all? 4. How many players will use the sleeping hall?
Contact details	Thorsten Zell, e-mail: Thorsten_Zell@web.de, Mobile: 0171/1992312
Disclaimer	The Organizer will not be held liable for accidents, theft or other damages associated with the event.